

Este concurso, es un evento en el que se convocan miles de niños colombianos entre los 10 y 17 años de todas las ciudades del país, para que tengan la oportunidad de diseñar el casco del Piloto y hacer realidad el sueño de asistir a una de sus carreras para compartir con él y su familia.

Los niños mandan sus diseños, plasmados en un formato establecido por la Fundación, e inspirados en alguna temática seleccionada previamente. Juan Pablo y su esposa Connie Freydell, son los encargados de escoger el diseño más creativo y mejor interpretado. El diseño ganador se plasma en el casco que lleva Juan Pablo durante el fin de semana de carrera.

Por medio de este concurso, la Fundación pretende desarrollar la creatividad de los niños de Colombia y mostrarles que el deporte es un camino viable para desarrollarse profesionalmente y como personas.

## **Galeria de Imagenes de el premio 2011**

{gallery}gallerys/sixth{/gallery}